

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Februar 2019

Pressemitteilung des Kontakt-Werk - Fahrradwerkstatt zu Gast beim Kontakt-Frühstück - Fahrräder und Frühstück

Oft ist es nur eine Kleinigkeit, die repariert werden muss, um aus einem nutzlosen Drahtesel wieder ein fahrtüchtiges Gerät zu schaffen, das zu einer größeren Mobilität verhilft. Unter dem Motto „Hilfe zur Selbsthilfe“ unterstützt die Fahrradwerkstatt die Reparatur fast jeglicher „Rad-Wehwehchen“.

Die Arbeit der Fahrradwerkstatt steht im Mittelpunkt des Kontakt-Frühstücks am Sonntag, 24. Februar 2019, um 11.00 Uhr. Ehrenamtliche Helfer stellen das Projekt „Fahrradwerkstatt“ vor und berichten von ihren Erfahrungen.

Eingeladen sind alle Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger. Für Kaffee, Brötchen und Eier ist gesorgt, über leckere Spenden für das Frühstücksbüffet freut sich das Team des Kontakt-Werks sehr. Das Kontakt-Werk befindet sich in der Ludwigstraße 57 in Mühlheim. Eine Anmeldung ist nicht notwendig, aber zur besseren Planung willkommen unter thomas@twekert.de oder 0151/68162738.